communiqué

Date

Le 30 décembre 1993

N° 238

Pour publication

LA SECRÉTAIRE D'ÉTAT, M^{mo} STEWART, VISITERA LA GUYANA, LA BOLIVIE ET LE PÉROU

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que la secrétaire d'État chargée de l'Amérique latine et de l'Afrique, M^{me} Christine Stewart, visiterait la Guyana, la Bolivie et le Pérou entre le 2 et le 12 janvier 1994.

«Le voyage de M^{me} Stewart vient souligner la volonté du Canada de resserrer ses liens politiques et économiques avec l'Amérique latine et les Antilles», a précisé M. Ouellet.

«Cette visite me fournit l'occasion de retourner dans une région du monde que mon expérience personnelle m'a permis de bien connaître. Comme beaucoup de Canadiens, je suis convaincue que le Canada peut participer de façon constructive à la promotion de la démocratie et du développement économique dans la région, dans notre intérêt mutuel», a fait remarquer pour sa part M^{mc} Stewart.

La secrétaire d'État passera les 3 et 4 janvier à Georgetown, en Guyana, où elle aura des entretiens avec le président Cheddi Berret Jagan ainsi qu'avec des membres du cabinet, des représentants du secteur privé guyanien et des membres de la haute direction du secrétariat de la Communauté des Caraïbes (CARICOM).

M^{me} Stewart visitera ensuite Santa Cruz et la Paz, en Bolivie, les 6 et 7 janvier respectivement. Du 8 au 12 janvier, elle séjournera au Pérou, où elle rencontrera, à Lima, le président du Conseil des ministres, M. Alfonso Bustamante y Bustamante, et le ministre des Relations extérieures, M. Efrian Goldenberg Schreiber.

M^{me} Stewart visitera également, à l'occasion de son séjour dans la région, des projets menés dans les trois pays par l'Agence

